



# 高橋秀典県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

## 「種子条例」制定求め提言!

高橋 議員  
わが党へは、  
将来にわたって法に基づいた  
優良種子の配布を求める農  
家などから、現行要綱の中  
で実施している事項を盛り  
こんだ、県条例の制定を求  
める声が寄せられています。  
このため、党内に「種子  
(PT)」を発足させ、条例

農林水産部長 県では、  
主要農作物種子対策要綱  
(PT)」を発足させ、条例

### 条例制定のPT発足

旭市選出で、県議1期目ながら積極的な議会活動を展開する高橋秀典(たかはし・ひでのり)県議は、県の新年度予算案を審議する2月定例議会の本会議場での一般質問に登壇し、昨年の台風災害で大きな被害を受けた施設園芸への入れ策を求め、「災害に強い千葉の農業」を訴えました。また、「一般質問から7日後の予算委員会質疑にも登壇し、地域の主産業である養豚農家のCSF対策などを要望しました。高橋県議の一般質問を1面で、予算委員会質疑を2面で特集しました。



一般質問に臨む高橋県議

### 2月県議会一般質問に登壇

を制定し、県が

主体となって、優

良品種の選定や、優

種子の安定供給

に取り組んでいる

ところです。

このような中、

高騰や、新品種

の開発に対する県

の関与の後退を心

配する生産者の

方から、将来

安心して営農に

取り組みたいとい

う声が出ており、要望もな

いことから、要望もな

## CSF対策

## 野生イノシシ捕獲の継続を!

**予算案に経費計上**

高橋委員 すでにCSF  
(豚コレラ) 感染が確認され  
ている他県では、野生イノシ  
シが感染拡大の一因となつて

いると考えられることから、  
CSF対策として、野生イノシ  
シの捕獲を強化するこ  
とは非常に重要なと考えま

冒頭に当たり、新型コロ  
ナウイルスの感染拡大が、  
1日も早く収束することを  
願います。県内経済において  
ても、その景況が顕在化し  
てまいりました。観光・飲  
食を中心としたサービス業、  
また中国などとの取引で成  
り立つ中小企業などからは、  
深刻な声が聞こえてまいり  
ます。

国からは支援策が打ち出  
されているところではあり  
ますが、人と同じで企業も  
体力のないところから倒れ  
ていきます。緊急のつなぎ  
金の手当て等、制度を活  
用し、金融機関や商工会  
等と連携し、迅速かつ積極  
的な支援を行なうていただき  
ますよう、お願いするも  
のです。

**高橋県議冒頭あいさつ**

予算委の質疑者席に立つ高橋委員

**2月議会予算委員会にも登壇**

査を実施した結果、ウイルスは確認されませんでした。

**高橋委員** CSF対策と  
して本県でも、先月から養

豚場の豚に対するワクチン接種が始まっていますが、

来年度も実施するのか。

チジン接種した場合でも、接

種の効果が現れないケースも

見られることから、来年度

も引き続き、捕獲重点エリ

アで野生イノシシの捕獲事

業を実施するために必要な

経費を当初予算案に計上し

ています。

環境生活部長 豚にワク

チン接種した場合でも、接

種の効果が現れないケースも

見られることから、来年度

も引き続き、捕獲重点エリ

アで野生イノシシの捕獲事

業を実施するために必要な

経費を当初予算案に計上し

ています。

児童生徒課長 来年度の

SNSを活用した相談事業

について、対象を中学生

まで拡大することとし、本

年4月29日から来年3月28

日までの期間で実施します。

児童生徒課長 来年度の

SNSを活用した相談事業

について、対象を中学生

まで拡大することとし、本